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 学习外语不是一件容易的事，会遇到很多问题。我学英语已经五年

了。现在一般的事情我都能用英语说。老师觉得我英语说得跟英国人一样

流利，看起来也是象英国人。我的经验就是学习外语最重要的有两点：一

是要有信心，相信努力学习一定能学好。我们每个人，聪明的和不聪明的

都能学会自己国家的语言。外语也是一种语言。只要努力，怎么可能学不

好呢？第二，在遇到问题的时候，一定要坚持，办法总是会有的，问题也

总是会解决的。我学英语的时候跟外国人说话的机会很少很少，怎么办

呢？我的办法是听广播、看电视和电影。广播和电视中有不少外语学习的

节目。这些节目对我帮助很大。  

 

 


